

*El legado inmortal del apóstol
(Capítulo 2) (Podcast)*



#MARTÍ
Vive

“La patria es sagrada,
y los que la aman sin
interés ni cansancio,
le deben toda la
verdad”.



@mimovilespatria



cartel

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García*

En el fragor de batalla acontecida en Dos Ríos, Jiguaní, en la provincia de Granma cayó el Héroe Nacional de Cuba, José Martí Pérez.

Tras aquella muerte quedaron como eco sus palabras y el ejemplo de su entrega total a la causa de la libertad cubana.

Cuenta Antonio Espinosa Martínez, historiador de la comunidad de Dos Ríos, que su muerte, lejos de apagar su legado, lo convirtió en símbolo eterno de la independencia y la dignidad de Cuba.

Narra que los españoles no permitieron que los cubanos se acercaran a rescatar su cadáver y esas tropas al día siguiente le dieron sepultura.

Recorriendo las tierras que vieron caer al apóstol aquel 19 de mayo de 1895, el historiador de la comunidad habla de una hermosa ceiba que resguarda la historia de ese hermoso monumento que marca la valentía de Martí, el héroe que abrazó el destino de su patria.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Granma**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/383004-el-legado-inmortal-del-apostol-capitulo-2-podcast>



Radio Habana Cuba